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DOCUMENTOS, PROTOCOLA E MARCA UMA DATA PARA

APROXIMADAMENTE TRES MESES, QUANDO SERA ENTREGUE O FITUCO ESTA

SERIA UMA MANEIRA EFICAZ E BARATA DE RESOLVERMOS UMA

SITUACAO TAO DESAGRADAVEL DE ESTARMOS NUMA DISCUSSAO

SOBRE CRECHE, BIBLIOTECA, PVIMENTACAO E PERGUNTARMOS SE

TODOS ALI SAO ELEITORES DA CAPITAL, POIS AS VEZES A PESSOA

PODE SER ELEITORA EM JEQUIE, PRESIDENTE VENCESLAU,

PRESIDENTE PRUDENTE, CAPIM GROSSO, CIDADES DOS MAIS

DIFERENTES ESTADOS E ATE POR UM SENTIMENTALISMO, OU UN*

SONHO DE VOLTAR A SUA CIDADE DE ORIGEM TENHO DITO QUE E

INJUSTO QUE AQUELAS PESSOAS DA CIDADE DE ONDE ELE VEIO VOLTE

TAO SOMENTE NO DIA DA ELEICAO TOTALMENTE DESINFORMADO D*S

LUTAS INTERNAS DA CIDADE, DOS INTERESSES E DAS PROPOSTAS AS

VEZES ELE VAI LA EXERCER O VOTO TOTALMENTE DESINFORMADO,

ACHO ATE QUE NUM GESTO INADEQUADO, PORQUE AFRONTA AQUELES

QUE MORAM NA CIDADE E LULA PELAS SUAS MELHORIAS

DENUNCIAVA QUE UM PREFEITO DO INTERIOR DA BAHIA

RECENTEMENTE MANDOU UM ONIBUS A SAO PAULO PARA APANHAR

EM UMA RODOVIARIA CLANDESTINA CENTENAS DE MORADORES DA

SUA CIDADE QUE RESIDEM AQUI, MAS QUE AINDA MANTEM O

TITULO LEITORAL LA. ESTAS PESS:OAS DAO UM FLAGRANTE

DESRESPEITO AO CODIGO ELEITORAL, FORAM TRANSPORTADAS COM AS

DESPESAS PAGAS POR ESTE POGTO IRAO VOTAR NESTE CANDIDATO,

MAS SEQUER SABEM DAS SUAS PROPOSTAS, SEQUER TEM

VIVENCIADO NOS ULTIMOS ANOS QUALQUER EXPERIENCIA NA SUA

ANTIGA EOMUNIDADE. PORTANTO, POR UMA MEDIDA DE ACESSO A

CIDADANIA, PORQUE ESTAS PESSOAS AQUI NA CAPITAL, QUE VAO

JUSTIFICAR O SEU VOTO, JUSTIFICAM E DPOIS SE ESQUECEM; SO VAO

LEMBRAR DISSO NOVAMENTE QUANDO SE APROXIMARAM AS NOVAS

ELEICOES E AI ELE ENTRA NESTE LAPSO IMPEDITIVO DOS 150 DIAS,

VAI AO CARTORIO QUE DIZ QUE AGURDO NAO E MAIS POSSIVE ELE.

FCA DE ELEICAO A ELEICAO SEMPRE JUSTIFCANDO O SEU VOTO E

UM CIDADAO PELA METADE, QUE NA:O EXERCE A SUA CIDADANIA

PLENA PORTANTO, SR. PRESIDENTE DO TRIBUNAL SUPERIOR

ELEITORAL, SR. PRSIDENTE DO TRBUNAL REGIONAL ELEITORAL E SR.

JUIZ-PRESIDENTE DA 1'ZONA ELEITORAL DA CAPITAL, ESSE E UM

PLEITO QUE TACO, QUE NEO VAI TER GRANDES INVESTIMENTOS, NAO

EXIGIRA RECURSOS FINANCEIROS DE MONTA, NAO VAI EXIGIR MUITO

TRABALHO, DO PONTO DE VISTA OPERACIONAL, PORQUE VAMOS TER

NA PROPRIA ESCOLA FUNCIONARIOS DO TREE TRABALHANDO NO LOCAL,

E NOS VAMOS PODER DAR UMA GRANDE CONTRIBUICAO PARA QUE

DAQUI A DOIS ANOS, QUANDO SE REALIZAREM AS ELELCOES PARA

DEPUTADOS ESTADUAIS E PARA GOVERNADORES, POSSAM ESTAS

PESSOAS SE TRANSFORMAREM EM VERDADEIROS CIDADAOS, COM

DELTO A EXERCA DO VOTO E QUE POSSAMOS VER, A CURTISSIMO

PRAZO, ESSAS SALAS RESERVADAS PARA A JUSTIFCIATIVA COM MUITO

POUCA GENTE, EXATAMENTE AQUELAS RECEM-CHEGADO OU QUE

EFETIVAMENTE NAO CONSEGUIRAM TRANSFERIR DIFERENTEMENTE DO

QUE OCORRE HO¡E, QUANDO NUM DISTINTO OU NUMA REGIAO COMO

A PARADA DE TAIPAS, EM POUQUISSIMOS COLEGIOS, MAIS DE

1500 PESSOAS FORAM LA JUSTIFICAR O VOTO, QUANDO SE SABE QUE

1500 PESSOAS, NUM UNICO COLEGIO, NUMA UNICA REGIAO,

SOME-SE A LSANTOS OUTROS CLECIOS NA MESMA CONDICAO,

PODERIAM ESTAS PESSOAS ELEGER UM VEREADOR, OU UM

DEPUTADO, TAL A QUANTIDADE DE VOTOS QUE NAO SAO

QUE DEIXAM DE SER REALIZADOS POR CONTA DA AUSNCIA

DO DOMICILIO ELEITORAL PORTANTO, A PRPOSTA DESTE DEPUTADO

DENOMINADA MUTIRAO PELA CIDADANIA ENCAMINHEI AO

PENAL E ESPERO QUE A PARTE ADMINISTRATIVA DA ASSEMBLEIA

LEGISLATIVA TENHA JA EXERCITADO ESTA TAREFA, MAS TOMEI A

'INICIATIVA DE MANDAR POR FAZENQUANTO NAO CHEGA A

INFORMACAO OFFICIAL MAS EXTRA-OFICIALMENTE JA MANDEI PARA A

JUSTICA ELEITORAL AS MINHAS DOACOES E O MEU PEDIDO NO

SENTIDO DE QUE NO DIA 29 DE OUTUBRO POSSAMOS ASSISTIR EM

SAO PAUTA E EM DIFERENTES CIDADES DO INTERIOR DO NOSSO

ESTADO, COMO DIADEMA, MAUA, CAMPINAS, GUARULHOS,

SANTOS, ONDE SERA REALIZADO 2* TURNO ESSA MNBA PROPOSTA

SERVE PARA O RESTO DO PAIS E QUE EM OUTRAS CIDADES DO BRASIL,

ONDE SE REALIZE O SEGUNDO TURNO, POSSAMOS JA ADOTAR ESSA

MEDIDA, VISANDO A QUE O BRASIL, EM POUCO TEMPO, POSSA TER

TODOS OS SEUS CIDADAOS EM PO.NO USO E GUZO DE SEUS

DIREITOS, PODENDO VOTAR E SER VOTADOS, NAO FICANDO NESSA

SITUACAO DE ANTI-CIDADAOS EM QUE VIVEM EM UMA CIDADE

ONDE NAO EXERCEM SUA CIDADANIA, ONDE NAO PODEM ESCOLHER
-

OS SEUS PREFEITOS OU OS SEUS GOVERNADORES QUEM ASSIM AGE

NAO E UM CIDADAO POR INTEIRO, FICANDO EM UMA SITUACAO

INFERIOR AO QUE DEVERIA SER ENTREGUE A CADA UM, QUE E O

DIREITO SAGRADO DE PODER ESCOLHER SEUS GOVERNANTES, DE

FORMA A INFLUENCIASSE NAS DECISOES E POETICAS PUBLICAS QUE

DEVERAO SER ADOTADAS PELAS CIDADES PELOS GOVERNADORES

ESTADUAIS OU FEDERAIS MUITO OBBTIDO SR. PRESIDENTE

0 SR. PEDRO MORI - PDT - PELO ARTIGO 82 - SEM REVISAO

DO ORADOR MEU OERRO PRESIDENTE, O ORADOR, HA POUCO, CITOU

O APOIO DO PDT E DO PSDB A NOBRE DEPUTADA MARTA

SUPLICY NO "DIARIO POPULAR", QUANDO ENTREVISTADO, O*

PRESIDENTE ESTADUAL DO PDT DISSE QUE A BANCADA, DE SEIS

DEPUTADOS, QUERIA APARECER, AO MANIFESTAR-SE NO SENTIDO DE

APOIAR A NOBRE DEPUTADA NOS TIVEMOS PRINCIPIOS

IDEOLOGICOS E FOMOS A NOBRE DEPUTADA MARTA SUPICY

OFERECENDOLHE NOSSO APOIO, O QUE E PERFEITAMENTE NATURAL

NO MUNDO DEMOCRATICO EM QUE VIVEMOS NOS O FIZEMOS

POR LIVRE E ESPONTANEA VONTADE E NAO VAMOS ADMITIR NUNCA

QUE O PRESIDENTE ESTADUAL DO PDT POSSA DIZER O QUE TEMOS

OU NAO DE FAZER ENQUANTO O PARTIDO NAO DER UM 'BASTA A

NOSSA CONDUTA, NA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE

SAO PAULO, VAMOS ESTAR TOMANDO POSICOES QUE

PERTINENTES NESTA MINHA MANIFESTACAO QUERO AQUI

DIZER QUE, QUANDO DO NOSSO AOPOIO NO SEGUNDO TURNO,

FOMOS ATACADOS PELA POPULACAO IO SENTIDO DE QUE POLITICO

HOJE ESTA DE UM LADO E AMANHA DO OUTRO, DE QUE NOS

EMBATES POLITICOS, HOJE SE ESTA DIVIDIDO E AMANHA FAZENDO

COFIGPCOES. QUERO DEIXAR CLARO AO POVO PAULISTANO QUE

POLITICA E COMO SE FOSSE UMA FAMLILIA AS PESSOAS CESSAM-SE

PENSANDO EM FCAR ETERNAMENTE AO LADO DE SEUS MARIDOS

OU ESPOSAS SEIS MESES DEPOIS:, NO ENTANTO, EM MUITOS

CASOS, OS CONJUGES ESTAO SEPERADO ESSA LIBERDADE TEMOS

DE TER, EM NOSSA CASA E NO MUNDO POLITICO ESTE E,

UM DIREITO QUE OS CIDADAOS TEM.

QUANLAUDO AS PESSOAS QUEREM CRITICAR OS POLITICOS, E FACIL

ATIRAR PEDRAS DESTA FORMA, MAS NAO TINHAMOS OUTRO - ESTE

ERA O CAMINHO AS PESSOAS QUE• NAO TEM CULTURA POLITICA

ACHAM QUE O EMBATE POLITICO NAO E EMBATE PESSOAL MAS

EU, POR EXEMPLO, QUE SOU PAI DE ":RES 8ILHOS, SEI AS

DIVERGENTE EXISTEM ENTRE ELES PENSA-SE ATE, AS VEZES, QUE SAO

INIMIGOS, MAS E EVIDENTE QUE COMECA EM SUA ADOLESCIA

O INTERESSE PESSOAL DE CADA UNI DELES EM DEFESA DE SEU

DIREITO CADA UM PODE DEFENDER UMA FECCAO POLITICA TENHO

TRES FLHOS COMPLETAMENTE DIFERETES E A NATUREZA DE CADA

UM E FOI DEUS QUEM US FEZ ASSIM

0.S VEZES, QUANDO RECEBEMOS ESSAS CRITICAS DAS PESSOAS

QUE NAO TEM CULTURA PLITICA ELES NAO ENTENDEM QUE O

DIREITO DE OPTAR E NOSSO E QUE PRECISAMOS CONTINUAR ASSIM,

ESCOLHENDO O MELHOR PARA NOS E PARA O POVO FICA PORTANTO,

AQUI, A MANIFESTAAO DE ALGUNS PESSOAS, CONTRARIAS A

NOSSA DECISAO DE MUDAR: 'VOA: ESTAVA COM FULANO E JE

MUDOU MINHA CANDIDATA NAO FOI'PARA O SEGUNDO TURNO E

TENHO DE OPTAR TENHO DITO SEMPRE QUE PARA MIM NAO HA

AGUA MORNA - OU ELA E QUENTE OU FRIA TENHO FEITO ALGUNS

DISCURSOS CONTUNDENTES E AS PESSOAS TAM ME CRITICADA POR

MINHA POSICAO MAS QUERO DEIXAR CLARO QUE DEVEMOS USAR

AS TRES COISAS NA VIDA - A HUMILDADE, ALEALDADE E A GRATIDAO

NUNCA, QUANDO ALGUEM ME ENTICAR CALARESSI SE TIVER

RAZAO QUANDO NAO A TIVER, PEDIREI DESCULPAS

VIVEMOS UM MOMENTO POLLACO IMPORTANTE EM NOSSO

PAIS, NAO SO EM SAO PAULO, MAS PELO ESTADO AFORA, E

PRECISAMOS TER RESPONSABILIDADE NA CONDUCAO DESSE

PROCESSO POLITICO

OUTRO DIA, NOBRE DEPUTADO HENRIQUE PACHECO, FOMOS

COBICADOS COM RELACAO AO NOSSO POSICIONAMENTO NO

SEGUNDO TURNO ATE HA POUCO TEMPO AS MULHERES NAO

VOTAVAM FOI UMA LUTA, UMA CONQUISTA, E ASSIM QUE SE FAZ

NUMA DEMOCRACIA

PARA O SEGUNDO TURNO DEVERA SER ALGUEM QUE TENHA A

APROVACAO DA MAIORIA E ASSIM QUE SE FAZ POLITICA DEMOCRATICA

SOMOS CONTRA O VOTO OBRIGATORIO, MAS POR QUE UM GAROTO DE

18 ANOS TEM DE SE INSCREVER NO EXERCITO? PORQUE HA CRITERIOS E

NUMA DEMOCRACIA ESSES CRITERIOS DEVEM PREVALECER SE O VOTO

NAO FOSSE OBRIGATORIO, ELEGERAMOS APENAS ALGUNS

PRIVILEGIADOS E PERDERAMOS MUITO COM ESSA ESCOLHA

PORRANTO, FICA AQUI A MINHA MANFESTACAO COM RELACAO

AO APEIO A ESTE DEPUTADO, QUE JA ESTA EM CAMPANHA PARA A

SUA CANDIDATA

QUERO DEIXAR BEM CLARO, MEU CARO PRESIDENTE, QUE PARA

EVITAR QUALQUER NEGOCIATA, OS SEIS DEPUTADOS DO PDT NAO

FIZERAM QUALQUER EXIGNCIA NEM PROGRAMADA PORQUE

QUEREMOS RESGUARDAR AO POVO DE SAO PAULO O DIREITO A UM

FUTURO, A ESPERANCA DE PODER VIVER MELHOR

O SR. HENRIQUE PACHECO - PT - PELO ARRIGO 82 - SEM

REVISAO DO ORADOR SR. PRESIDENTE, OUVI ATENTAMENTE A FALA

DO DEPUTADO PEDRO MORI E QUERO MANIFESTAR PUBLICAMENTE

O NOSSO APRECO NAO SO A ESTE COMBATIVO DEPUTADO, MAS A

TODA A BANCADA DO PDT: DEPUTADOS GERALDO VINHOLI, LUIZ

GONCAGA VIEIRA, PEDRO TOBIAS, RAFAEL SILVA E SALVADOR

KHURIYEH, QUE OFERECERAM, DE MANEIRA DESPOJADA E

DESINTERESSADA, O SEU APOIO AO QUE ENTENDEM COMO SONDO

A MELHOR PROPOSTA PARA A CIDADE DE SAO PAULO.

NUM CONTATO QUE TIVE, PUDE VERIFCAR QUE O APOIO SE DA

PELO INTERESSE EM QUE A CIDAE POSSA TER UMA ADMINISTRACAO

ETICA, MORALMENTE DEFINIDA E COM UMA VISAO DEMOCRATICA

FOI UM APDIO QUE SE DEU DE MANEIRA RAPIDA, COMO TEM SIDO

AS ADOUDES QUE CARACTERIZAM O COMPORTAMENTO DESSES

DEPUTADOS DO PDT ESSA PROPOSTA VISA TRAZER A CIDADE DE

SAO PAULO NOVAMENTE O SEU BDIHO E ESPERANCA, COM UMA

COMPSICAO QUE SOMA DIFERENTES FORCAS PDT, PSB E PSDB

-

- NA LUTA POR UMA PROPOSTA COMPLETAMENTE DIFERENTE DA

QUE ESTA HOJE A GOVERNAR O MUNICIPIO DE SIO PAULO,

CARACTERIZADA PELA CORRUPCAO, PELA INERCIA E RUPTURA COM OS

VALORES MORAIS MAIS SIMPLES

PORTANTO, DEPUTADO PEDRO MORI, QUERO DIZER DA NOSSA

ALEGADA PELO APOIO DE V.EXA. A ESTA PROPOSTA DE MUDANCAS

EM NOSSA CIDADE E TENHO CERTEZA DE QUE V.EXA., COMO OS

DEMAIS DEPUTADOS QUE MILITAM NO PARTIDO, TERAO VEZ E

OPORTUNIDADE PARA FAZER VALER AS SUAS PROPOSTAS E

SUGESTOES PARA MUDAR ESTA CIDADE

VOSSA EXCELENCIA, APESAR DE MORAR NUMA CIDADE

VIZINHA, TAMBEM MILITA NA CIDADE DE SAO PADE TEM

PROPOSTAS PARA MELHORAR OS NOSSOS BAIRROS CERTAMENTE

ESSAS PROPOSTAS SERAO OUVIDAS E DENTRO, DAS

POSSIBILIDADES ATENDIDAS, PORQUE HAO DE CORRESPONDER AOS ANSEIO•

DA POPULACAO QUE VEXA AQUI TAO BEM REPRESENTA E

MOTIVO DE MUITA ALEGRIA ABRIR OS JORNAIS E VERIFCAR QUE OS

APOIOS TAM SE AMPLIADO PARA ESLA NOVA PROPOSTA QUE VISA

ACABAR COM ESSE MODELO ANTIDEMOCRATICO, ENVOLVIDO NA

CORRUPCAO EM QUE SE ENLAMEOU A CAMARA MUNICIPAL E A

PREFEITURA DA NOSSA CIDADE HOJE, QUANDO VAMOS A PERIFERIA

E ENCONTRAMOS AS PESSOAS NOS SUPERMERCADOS, NOS BARES,

RESTAURANTES, VEMOS QUE ELAS SE SENTEM LIBERTAS PEVRES

COMO SE TIVESSEM FEITO UM DEVER DE CASA AO EXTIRPAR A

PARTE PODRE DA NOSSA CIDADE

A CIRURGIA QUE SE PROCESSOU NESTA ELEICAO TROUXE UMA

AERACAO SUBSTANCIAL CAMARA MUNICIPAL DE SAO PAULO.
NA

UMA NOVA CIRURGIA DEVERA ACONTECER NO SEGUNDO TURNO,

QUANDO TEREMOS ABERTO O CAMINHO PARA A RECONSTRUCAO

DESSA CIDADE SOB A LUZ DA DEMOCRACIA E O BRILHO INTENSO

DAS IDEIAS CLARAS, TRANSPARENTES, QUANDO DIVIDIREMOS A

NOSSA CIDADE EM SUBPREITURAS PERMITINDO QUE O POVO

EXERCITE O SEU DIREITO DE FISCALIZAR SEUS GOVERNANTES,

VERIFICANDO O VALOR DAS OBRAS A SEREM CONSTRUIDAS EVITANDO,

ASSIM, O SUPERFATURAMENTO, OS DESMANDOS QUE DIUTURNA

MENTE ESTAMOS SENDA OBRIGADOS A DENUNCIAR ESSE E O

HORIZONTE QUE SE ABRE PARA OS PROXIMOS DIAS

NO DIA 29 DE OUTUBRO A POPULACAO DE SAO PAULO PODERA

FAZER OPCAO PELO MODERNO, PELO DIREITO DE CONSTRUIRA SUA

POSSAMOSUMA CIDADE DA QUAT NOS ORGULHO HOJE O

CIDADAO ANDA CABISBAIXO E FICA CALADO QUANDO ALGUEM LHE

PERGUNTA COMO ANDA A NOSSA CIDADE, PORQUE NAO HA

EXPLICACAO PARA CERRES ATITUDES E COMPORTAMENTOS

CUMPRIMENTO A BANCADA DO PSDB E PDT PELA

MANIFGESTACAO DE APOIO A ESTA NOVA PROPOSTA, QNE CERRAMENTE

VINGARA E HA DE GOVERNAR SAO PAULO POR QUATRO ANOS

O SR. WADIH HELU -PPB PELO ARTIGO 82 SR.
- -

PRESIDENTE, SRS DEPUTADOS, O QUE TEMOS OBSERVADO AQUI

EM SAO PAULO, NESTA CASA COMO PARTE DE SAO PAULO, E NA

MIDIA E REPENTINAMENTE AS PESSOAS SE PREOCUPAREM COM A

CORRUPCAO HA UM DITADO ANTIGO QUE DIZ: "QUEM USA,

CUIDA ENTAO QUANDO OUCO TANTA GENTE FALAR EM CESSAR

COM A CORRUPCAO, ME VEM A MENTE A EXPREFEITA DE SAO

PAULO LUIZA ERUNDINA, DO PARTIDO DOS TRABALHADORES OS

ESCANDALOS DE CORRUPCAO FORAM TANTOS QUE A PROPRIA

PREFEITA TEVE DE AFASTAR DO SEU GABINETE O VICE-PREFEITO

GREENHALGH, ENVOLVIDO NO ESCANDALO DA LUPEMA QUANDO

TRAMARAM, ACREDITO QUE A SORRELFA DA PREFEITA LUIZA

ERUNDINA, COM MEMBROS DO PT, A VENDA DE UMA LINDA AREA

NA MARGINAL CAMINHO DE ITAPECERICA DA SERRA O ESCANDALO

LUBECA NAO BASTASSE ISSO, O PT DOMINANDO A EX PREFEITA

BAIZA ERUNDINA TENTOU O ESCANDALO QUE APELOU SAO PAULO, O

CHAMADO ESCANDALO DA SHELL, CORRUPCAO AUTENTICA COMO

CORRUPCAO AUTENTICA ERA A LUBECA

NO ESCANDO DA SHEA, A PREFEITURA PROPUNHA ENTREGAR

1 20 AREAS DAS MELHORES LOCALIZADAS NA CAPITAL DE SAO PAULO A

* COMPANHA DE PETROLEO SHELL SOB A "DESCULPA" - ENTRE

ASPAS, PORQUE SE PRETENDIA ENCOBRIR A CORRUPCAO DO

VICEPREFEITO PETISTA NA PREFEITURA DE SAO PAULO - DE REFORMA NO

AUTODROMO DE INTERLAGOS

OUCO FALAR EM CORRUPCAO, EM CIDADANIA, MAS SAO OS

MESMOS QUE EM CARGOS E POSICOES QUE OCUPARAM NO CAMPO

ADMINISTRATIVO, REVELARAM, ACIMA DE TUDO, A INCOMPETENCIA

UE ELES OCULTAM, E FALAM EM PRECOS CAROS, MAS NAO

; APONTAM PORQUE NAO TEM PROVAS AGORA, QUANDO ALGUEM
* ABUSA, E PROCESSADO E A JUSTICA APLICA A PUNICAO DEVIDA

GOSTARIA QUE ESSAS PESSOAS QUE ASSIM PROCEDEM

CONTASSEM O PASSADO QUE TEM, QUAIS OBRAS REALIZARAM E.

QUAIS AS COISAS QUE ADMINISTRARAM MAS NAO, SAO COMO

QUEM USA, CUIDA FAZ AQUELA CORRUPCAO ESCONDIDA, LA POR

BAIXO, E QUANDO VEM A TONA ACONTECE COMO NO CASO DO

VICE-PREFEITO DO PT NA CAPITAL, EM QUE A PREFEIURA LUIZA

ERUNDINA AFASTOU O SEU VICE-PREFEITO GREENHALGH DO EARGN

DE SECRETARIO DE GOVERNO FOI AFASTADO, PORQUE ESTARIA

VINCULADO AO CASU LUBECA, ONDE IRIA SE ENTREGAR TODA AQUELA

AREA VERDE, BONITA, DO PARQUE AMBIENTAL LINDO QUE TEMOS,

NO CAMINHO DE SANTO AMARO, DA JOAO DIAS, DE ITAPECERICA

DA SERRA E VILM FALAR, COM O MAIOR DESPLANTE, QUE AGORA

SAO PAULO VAI CONHECER TUDO DE NOVO VAI CONHECER O QUA?

UMA PREFEITA QUE AO ASSUMIR, A PRIMEIRA COISA QUE FEZ FOI

INTERROMPER AS OBRAS EM ANDAMENTO DA PREFEITURA, DANDO

UM PREJUIZO COLOSSAL, ENTERRANDO OS TUNEIS QUE HOJE SAO UM

RETRATO DA CIVILIZACAO DA CIDADE DE SAO PAULO, TUNEL QUE SAI

DA JUSCELINO KUBITSCHEK, QUE VAI PARA O MORUMBI, OU QUE

VEM DO MORUMBI PARA A AV. JUSCELINO KUBITSCHEK, LIGANDO O

CENTRO AOS BAIRROS DA ZONA NORTE OU UEST E MAIS, TENTOU

DERRUBAR O VIADUTO DIARIO POPULAR, QUE HOJE ESTA JUNTO A

PREFEITURA DE SAO PAULO, NO PARQUE D. PEDRO II, REVELANDO A

MENTE ACANHA QUE TEM, SEM CONDICAO ALGUMA, PORQUE IHE

FALTA COMPETANCIA E CAPACIDADE ESSA A VERDADE VAMOS

LUTAR VAMOS GANHAR VAMOS DISPUTAR, A ELEICAO, SEM ESSES

SR. PRESIDENTE, SRS DEPUTADOS, NOS QUE TEMOS VINDO A

CASA DIARIAMENTE, QUE OUCO ESSAS MANIFESTACOES, DESAFFO

QUE ESSAS PESSOAS APRESENTEM ALGO DE PALPAVEL NAO

VENHAM FALAR AQUI EM HONESTIDADE NAO VENHAM FALAR

CONTRA A CORRUPCAO PORQUE ELES NAO TEM PASSADO

DESTACAM-SE POR SEREM OPOSICAO NA HORA EM QUE VIRAREM

SITUACAO, NAO VAO SABER O QUE FAZER COM ESSA INFELIZ SAO

PAULO, NOBRE DEPUTADO HENRIQUE PACHER ESSA INFELIZ SAO

PAULO DE HOJE, QUE V. EXA. NAO TEVE A OPORTUNIDADE DE

CONHECER A SAO PAULO DE ONTEM A BELEZA DE UMA SAO PAULO

DE 30, 40, 50 ANOS ATRAS, EM QUE BAVIA O RESPEITO MUTUO, EM

QUE HAVIA UMA EDUCACAO APRIMORADA HOJE, TENHO PENA DE

SAO PAULO E TENHO PENA DAQUELES QUE AQUI RESIDEM E•TENHO

MAIS PENA AINDA PELA INCOMPTENCIA E CORRUPCAO QUE OS

SENHORES AQUI DO PT NAO DENUNCIAM, DE PARTE DO SR.

PRESIDENTE DA REPUBLICA E DO GOVERNO DO ESTADO HOJE, NA

ALEMANHA SEXA ESTA FELIZ, PORQUE LA FALAM A LINGUAGEM DO

PRESIDENTE FHC OS SENHORES NAO DENUNCIAM; SILENCIAM

SAO CUMPLICES PELO SILENCIO VOSSAS EXCELENCIAS NAO VEM

DENUNCIAR OS ESCANDALOS DA TELEFONICA ABRIU-SE UMA

COMISSAO PARLAMENTAR DE INQUERITO AQUI, NAO FOI AMAS SE

FRENTE FOI ENCERRADA PORQUE PSDB, V. EXA ELOGIAO QUE

AGORA COMO COMPARSA E PARCEIRO, E RESPONSAVEL TODASPOR

ESSAS DIATRIBES QUE SE PRSTINI NO PAIS, ESSES ESCANDALOS

FINANCEIROS ADMINISTRATIVOS E ISSO GASTARIAMOS DEO QUE

OUVIR DOS SENHORES, TEM ELEMENTOS COMPROBATORIOSQUE

NAO VEJO V. EXAS RELAREM DA REFORMA DA CONSTITUICAO, PARA

APERMITIR REELEICAO DE FHC SILENCIAM NAO DENUNCIAMA A

DOS VOTOS DOS DEPUTADOS FEDERAIS PELO GOVERNO
COMPRA

F.H.C. OMITEM-SE NO TOCANTE AOS FATOS CONFESSADOS PELOS

DOIS DEPUTADOS DO ACRE CONFESSAM TER RECEBIDO 200QUE

MIL REAIS PARA VOTAREM PELA REFORMA, E V. EXAS ESTAO

SILENTES ISSO ECORRUPCAO. POIS QUEM CALA CONSENTE

0 SH. HENRIQUEE PACHECO - PT - PARA RECLAMACAO -

REVISAO DO ORADOR SR. PRESIDENTE, ESTAMOS AQUI, PELOSEM - -

PARA OENCERADO ENTRE AS LIDERANCAS, CAMINHANDO

RAMENTO DA SESSAO, NAO HAJA ALGUMA OUTRADISPOSIA SER QUE

MAS ASSIM FOR SEQ0ENCIA TEREI OPORTUNIDADE
CAO SE A NAO A

DE REBATER O NOBRE DEPUTADO WADIH HELU

QUERO DIZER SR. LUIZ EDUARDO GREENHALGH JAQUE O

MANIFESTOU E EXPLICOU, DE MANEIRA CLARA, ESSA QUESTAO DA

TODAS ACOES ¿UDICIAIS, TODOS PROSENQUIMATOSOLUPECHE AS OS .

FORAM TOMADOS, FFCOU CLARA A SUA INOCENCIA E DA

ADMINISTRACAO PETISTA NAQUELE MOMENTO, NAQUELA ATITUDE PORRANTO, '

TRATA-SE DE MATERIA REQUENTADA QUE O NOBRE DEPUTADO QUER

TRAZER AQUI. EU CONCORDO COM UMA PARRE DA FALA DO ILUSTRE

DEPUTADO WADIH HELU - A QUEM RESPEITO PELO SEU TRABALHO

PARAMENTAR E PELA SUA HISTORIA QUANDO DIZ QUE SAO PAULO
-

ESTA ABANDONADA EFETIVAMENTE NAS ULTIMAS DUAS

ADMINISTRACOES SAO PAULO ESTEVE TOTALMENTE ABANDONADA AI

SIM, ENVOLVIDA NA CORRUPCAO, NUM VERDADEIRO LAMACAL DE

NOTICIAS RUINS SOBRE A CORRUPCAO QUE SE ENCETOU DESDE A

VENDA DE FRANGOS A VENDA DE FRANGOS PARA A MERENDA

ESCOLAR QUEM PATROCINAVA ERA A MULHER DO PREFEITO, VEJA A

QUE PONTO CHEGAMOS A MULHER DN PREFEITO ESTAVA

ENVOLVIDA NO ESCANDALO DOS FRANGOS NUMA PEQUENA CIDADE DO

INTERIOR ONDE HOUVESSE UM UNICO POSTO DE GASOLINA ERA

NATURAL QUE UM DIA O DONO DO POSTO PUDESSE SER VEREADOR,

CIDADE ENTAO FORNECESSE GASOLINAUMA PEQUENA, E QUEM A

FOSSE O DONO DO POSTO MAS NUMA CIDADE DAS DIMENSSOES

DE SAO PAULO, IMAGINA-SE QUE A VENDEDORA DE FRANGO ERA A

DO PREFEITO E EXTRAPOLAR LIMITE DAQUANO
ESPOSA O QUE A

DECENCIA PODE PERMITIR E TOTAL OUSADIA IMAGINA-SE QUE

NINGUEM VAI CORRER STRAS DISSO EU TENHO SIDO UM DEPUTADO

QUE TEM CRITICADO EFETIVAMENTE ISSO MINHA POSTURA TEM

SIDO LINHA NAO TENHO POUPADO NENHUMSEMPRE NESSA E

NIVEL, TANTO MUNICIPAL, ESTADUAL OU FEDERAL AQUELAS

DENUNCIAS TENHO MAOS CONHECIMENTOQUE EM E QUE TOMO

DIUTURNAMENTECOMENTO

ENTAO MOMENTO OPORTUNO, MEIO DOQUERO, NO POR

DEBATE PARLAMENTAR DEMOCRATICO, PODER DISCUTIR COM O

NOBRE DEPUTADO WADIH HELU, PARA QUE CADA UM POSSA

DEFENDER SUAS IDEIAS MUITO OBRIGADO

O SR. WADIH HELU - PPB - PARA RECLAMACAO - NOBRE

DEPUTADO HENRIQUE PACHECO, V.EXA. FALA NO FRANGOESTE

VEJA O PODER DA OPOSICAO PETISTA NA CAMARA MUNICIPAL -

QUE CONTA COM O BENEPLACITO DA MIDIA - SEM ENTRAR EM

DETALHES NO FORNECIMENTO DE FRANGOS DA FRMA ONDE

PARRICIDA A MULHER DO ENTAO PREFEITO FORNECEIDA UM OU DOIS

*OR CENTO DA VENDA DE FRANGOS POR UM PRECO ABAIXO DO

PRECO MINIMO DE MERCADO - ESSA PROVA ESTA NOS AUTOS,

LARA A EMPRESA QUE SE CLASSIFICARA NA CONCORRENCIA ABERRA

NENHUMA VENDA DIRS A PREFEIURA

O PT E CAMPEAO EM FAZER ESCANDALO PORQUE TEM A MIDIA

DO SEU LADO E SILENCIA QUANDO LHE CONVEM A LUBECA NAO

TEM MAIS PROBLEMA, PORQUE NAO PODA SER REALIZADO O

DEPUTADO HENQUE PACHECO, QUANDO TIVER UM TEMPO,

DEVERA VIR EXPLICAR POR QUE A PREFEITA BUIZA ERUNDINA DO PT -

BRILHANTE LIDER DO PT NESTA CAMARA, COM QUEM SEMPRE

MANTIVE RELACIONAMENTO RESPEITOSO - AFASTOU O SR. LUIZ

EDUARDO GREENHALGH DO SEU GABINETE E ELE ERA VICE-PREFEITO

ELEITO NA CHAPA DE DONA LUIZA ERUNDINA DO PT. ISSO E QUE

DEVERIA SER EXPLICADO, OU SEJA, PER QUE ELE FOI AFASTADO EIE

FOI AFASTADO EDEMITIDO DO CARGO DE SECRETADO DE GOVERNO E

SE IA APURAR SUA CONDUTA, LEMBRO AO DEPUTADO HENRIQUE

PACHECO DITADO ANTIGO QUE DIZ: ONDE HA FUMACA, HA FOGO HA

A LUBECA MAS SENDO DO PT TUDO E VALIDO AS INVASOES NO

)REDIO, O MOVIMENTO DOS SEM TERRA, AS VIOLENCIAS QUE SE

COM O PT, COM SEUS REPRESENTANTES NA PRIMEIRA

LINHA)RAßCAM,QUERENDO DEFENDER ESSAS AGRESSOES ESSA A REALIDADE

DEPUTADO HENRIQUE PACHECO VIOLENCIA TAMBEM E CORRUPCAO

INVADIR PREDIOS TOMAR PROPRIEDADES DE TERCEIROS NAO E ACAO

SOCIAL E CORRUPCAO RELEMBRO DEPUTADO: QUEM USA CUIDA

O SR. HENRIOQUE PACHECO PF* SR. PRESIDENTE, TENDO
- -

HAVIDO ACORDO ENTRE AS GRANCAS PRESENTES EM PLENARIO,

SOLICO O LEVANTAMENTO DA PRESENTE SESSAO

O SR. PRESIDENTE - NEWTON BRANDAO - PTB - 0

)EDIDO DE V.EXA. E REGIMENTAL TENDO AVIDO ACORDO ENTRE

AS LIDERANCAS PRESENTES EM PLENARIO ESTA PRESIDENCIA VAI

SESSAO ANTES, POREM, V.EXAS.LEVANTAR A CONVOCA PARA A

SESSAO ORDINARIA DA PROXIMA SEGUNDA-FEIRA, A HORA

REGIMENTAL, SEM ORDEM DO DIA, LEMBRANDO AINDA OS NOBRES DEPUTA

DOS DA SESSAO SOLENE PREVISTA PARA HOJE, AS 200 HORAS, COM A

FINALIDADE DE PROCEDER A ABERTRURA DO L45 CONGRESSO

MUCULMANO DA AMERICA LATINA E DA SESSAO SOLENE QUE SERA

REALIZADA NA PROXIMA SEGUNDA-FEIRA, AS 10 HORAS DA MANHA,

COM A FINALIDADE DE HOMENAGEAR O "DIA DO POLICIAL MILITAR

DEFFCIENTE".

ESTA LEVANTADA SESSAOA

LEVANTA-SE A SESSAO AS 16 HORAS E 0 1 MINUO

ATOS ADMINISTRATIVOS

DE: 26.10.2000

A MESA DA ASSEMBLEIA LEGISLATIA DO ESTADO

DE SAO PAULO, NO USO DE SUAS ASTRIBUICOES E

CONSIDERANDO OS TERMOS DA RESOLUCAO N' 798, DE 1999, QUE INSTITUIU O

PADAMENTO JOVEM PACIFISTA DECIDE:

AIGLO 1* - PARA OS FINS DO ARTIGO E* DA RESOLUCAO N*

798/99, A PREVISAO DE RECURSOS PARA A REALIZACAO DO

PARLAMENTO JOVEM PASTA SERA FXADA NO ORCAMENTO-PROGRAMA

ELABORADO ANUALMENTE PELA SECRETARIA GERAL PARLAMENTAR

ARRIGO 2* - OS RECURSOS A QUE SE REFERE O ARRIGO ANTERIOR

PODERAO SER UTILIZADOS PARA AOEZIA COM AS SEGUINTES DESPESAS:

1 - HOSPEDAGEM DE CADA UM DOS JOVENS DEPUTADOS E DO

SEU RESPONSAVEL LEGAL NA CAPITAT;

II - TRANSPORTE ENTRE O LOCAL DE HOSPEDAGEM E A

ASSEMBLEIA LEGISLATIVA;

IA - REFEICOES E LANCHES;

IV - ENVIO DE CORRESPONDENCIA

V MATEDALGRAFFCOEDEDIVULGACAO.

ARTIGO 3E - PARA A REALIZACAO DAS DESPESAS PREVISTAS NO

ARTIGO 2 *, FAUTORIZADO O SECRETARIO GERAL DE

ADMINISTRACAO A DETERMINAR A ABERTRURA DE ADIANTAMENTO, NOS TER

MOS DO ARTIGO 39 DA LEI N-* 10.320/68, EM NOME DO

SECRETARIO GERAL PARLAMENTAR OU DE SERVIDOR DE SUA INDICACAO,

PARA LEVAR A EFEITO OS GASTOS DECORRENTES DA APLICACAO DO

ARRIGO 8* DA RESOLUCAO N* 798/99, EM VALOR NAO EXCEDENTE

DE 5.50(* (CINCO MIL E QUINHENTAS UFESPS

DISPOSICAO TRANSITORIA:

*

ARTIGO UNICO O PARLAMENTO JOVEM PAULISTA A SER REALI
-

ZADO NO EXERCICIO DE 2000 TERA AS DESPESAS DE QUE TRATA O

ARTIGO 2E DO PRESENTE ATO CUSTEADAS PELA RUBRICA ORCAMENTA

BA GASTOS FORM CLASSIFICAVEIS ATE O VALORMAXILEM QUE OS

TOTAL DE R*25.000,00 )VINTE E CINCO MIL REAIS), MEDIASTEMO

COMPROVACAO COM OS NECESSARIOS DOCUMENTOS FISCAIS

IATO * 21/20001.N

DECISOES DE MESA

0E26/1012000

NOMEANDO, NOS TERMOS DO INCISO 1 DO ARTIGO 20 DA LEI

COMPLEMENTAR N* 180, DE 12 DE MAIO DE 1978:

CLAUDIA DE MOURA LEITE RIBEIRO SANTOS, RG 'N*

20.025.870 9, PARA EXERCER, EM COMISSAO, O CARGO DE

AUXILIAR PARLAMENTAR, DO SQC-1 DO QUADRO DA SECRETARIA DA

ASSEMBLEIA LEGISLATIVA QSAL COM VENCIMENTO FIXADO NO

ANEXO IX ESCALA DE CLASSES E VENCIMENTO DE QUE TRATA O
- -

ARTIGO 68 DA RESOLUCAO N* 776/96, EM VAGA DECORRENTE DA

EXONERACAO DE MARCELO JAKUK LOPES

(DECISAO 5 1453/2000).N

DECIDINDO ALIENAR:

- POR DOACAO, NO PROCESSO RG. N * 4241/2000, COM

FUNDAMENTO NO DISPOSTO NO ARTIGO 17, INCISO II, ALINEA *A '

DA LEI FEDERAL N* 8666/93, COM ALTERACAES POSTERIORES A

ASSOCIACAO DE ASSISTANCIA SOCIAL "JOANA D'ARC", COM SEDE

NA RUA IRMA AMALIA, N* 120 - VILA SAO JOSE - TUPA - SP, OS

BENS ABAIXO RELACIONADOS, CONSIDERADOS INSERVIVEIS PARA

USO DESTE PODER INFOJAY

11UM1 MICROCOMPUTADOR ITAUTEC PENTIUM 75

MHZ, NUMERO DE SERIE 5656403101508, CHAPA DE PETRIMONIO

ALESP 2485. '

11UM) MONITOR 14* NUMERO DE SERIE 5044710601879.

(DECISAO N* 1451/20001;

POR DOACAO, NO PROCESSO RG. N* 4498/2000, COM
-

FUNDAMENTO NO DISPOSTO NO ARRIGO 17, INCISO IL AFINA *A*

DA LEI FEDERAL N* 8666193, COM ALTERACOES POSTERIORES, A

ASSOCIACAO BENEFICIENTE DA VILA ARAGUAIA E ADJACENCIAS,

COM SEDE NA RUA JOAO DA CUNHA LOBO, N* 99 - PENHA, NESTA

CAPITAL, OS BENS ABAIXO RELACIONADAS CONSIDERADOS

PARA USO DESTE PODER:

T(UM) MICROCOMPUTADOR ITAUTEC INFOWAY PENTIUM 75

MHZ, NUMERO DE SERIE 5656403101530, CHAPA DE PATRIMONIO

ALESP 2782.

HUM) MONITOR 14* NUMERO DE SERIE 5044710602310,

CHAPA ALESP 2696.

*

XEROX MODELO 4504, NUMERO DE11UMMA1 IMPRESSORA PATRIIMONIO ALESP 3335.

SERIE OUU-910188 E CHAPA DE

(DECISAO * 1452/200011N

DA
DESPACHOS

SECRETARIA GERAL DE ADMINISTRAC,AO

DE: 25.10.2000 ,

- CESSANDO A GRATIFICACAO DE REPRESENTACAO ESTUDA A

SERVIDORA ABAIXO

'

NOME: SÕNIA REGINA BUENO HERNANDES

MANTOVANI

RG: 13.792.089-0 MATRICULA: 6380

VALOR DA GRATIFICACAO 370,68% DE 170% DA REFERENCIA

11 DA E.V. COMISSAO

CESSADA A PARIR DE: 20 DE OUTUBRO DE 2000

DE: 26.10.2000

COMUNICADO DA

SECRTARIA GERAL DE ADMINISTRACAO

CONFORME PORRARIA SGA 05/97, DE 22.08.97, RSTIFFCEC!AN

PELA PORTARIA SGAN 06;97, DE 01.10.97, OS SERVIDORES QUE

SE ENCONTRAM AFASTADOS JUNTO A ESTA ASSEMBLEIA LEGISLASTIVA

SEM PREJUIZO DOS VENCIMENTOSE DEMAIS VANTAGENS DO

CARGO DEVERAO APRESENTAR AO DRH, NO PERI,)DO DE 01 A 30 DE

NOVEMBRO P.F, CERTIDAO FORNECIPE PELO ORGAO DE ORIGEM

REFERENTE A PERCEPCAO OU NAO PELO AFASTADO DE GRATIFICACAO

DE REPRESENTACAO, INCORPORADA OU NAO, DISCRIMINANDO-A POR

CARGOFUNCAO E VATO

O NAO ATENDIMENTO DA DESTERMINACAO CONSTANTE DA

REFEIRDA PORRARIA ACARRETARA A CESSACAO DA GRATIFICACAO DE REPR•

STESTACAO PERCEBIDA PELO SERVIDOR NO AMBITO DESTA

SECRETARIA, ATE QUE A PROVIDENCIA SEJA TOMADA PELO INTERESSADO

0 PRESENTE COMUNICADO E EXTENSIVO AOS POLICIAIS

MILITARES AGREGADOS OU DESTACADOS JUNTO A ESTA ASSEMBLEIA

LEGISLATIVA

EXTRATO DE TERMO DE COANTRATO

•=ROCESSO:RGE 199/00. CONTRATANTE: ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO

ESTADO DE SAO PAULO ALESP
-

CONTRATADA: FUNDACAO "PROF. OR. MANOEL

PEDRO PIMENTEL' FUNAP
-

OBJETO: REFORMA DE CADEIRAS

VIGENCIA: 60 SESSENTA DIAS

VALOR: RS 131.600,00

RECURSOS ELEMENTO ECONÕMICO: 349039
-

JURIDICAOUTROS SERVICOS DE TERCEIROS - PESSOA

ASSINATURA: 2311011000

DECIDINDO, NO PROCESSO RGE N* 2786/99, QUE TRATA DO

CONTRATO MA•NTIDOENTRE ESTE PODER E A EMPRESA AIR SEL AR
-

CONDICIONADO LTDA.ME, CONSIDERANDO OS TERMOS DO

PARECER N* 358-1, DE 2O00, DA PROCURADODRA DA ASSEMBLEIA

LEGISLATIVA E EM HAVENDO DISPONIBILIDADE ORCAMENTARIA DE

CONSOANTE INFORMA O DEPARTAMENTO DE FINANCAS:RECURSOS,

I DEFERIR PEDIDO DE REAJUSTE FORMULADO PELA
INTE- O

RESSADA, PELO PERIODO DE 20 DE SETEMBRO DE 2000 A 19 DE

COM USETEMBRO DE 2001, DE CONFORMIDADE DEMONSTRATIVO

DE CALCDOS ELABORADO PELO SERVICO TECNICO DE

CONTABILIDADE; DECORENTES

II - APROVAR A REAOZACAO DAS DESPESAS NO

E E NOVE EVALOR DE R* 799,68 SETECENTOS NOVENTA REAIS

SESSENTA E OITO CENTAVOS SENDO R* 224,35 DUZENTOS E

REAIS TRINTA CINCO CENTAVOS) DAVINTE E QUATRO E E POR CONTA

DOTACAO DO PRESENTE EXERCICIO, E RS 575,33 (QUINHENTOS E

SETENTA E CINCO REAIS E TRINTA E TRES CENTAVOS POR CONTA DA

DOTACAO A SER CONSIGNADA PARA O EXERCICIO DE 2.001, DE

FORMIDADE COM OS DEMONSTRATIVOS DE CALCULOS E OBEDECIDA

A CLASSIFICACAO ORCAMENTARIA DE RESPONSABILIDADA DO ORGAO

CONTABIL DA ALESP;

AUTORIZAR O REAPROVEITAMENTO DA CAUCAO

CONFORSOLICITADO NOS TERMOS DA INFORMACAO DO DIRETOR DO


